

# DVD de san Josemaría Escrivá en México

Por primera vez, se recogen en un documental algunas imágenes y grabaciones originales de la estancia en México -en 1970- de san Josemaría Escrivá, quien viajó a nuestro país a rezar ante Santa María de Guadalupe

08/12/2006

Del 15 de mayo al 23 de junio de 1970, san Josemaría Escrivá de

Balaguer viajó a México para hacer una Novena a la Virgen de Guadalupe. En palabras del Fundador del Opus Dei: “Yo he venido por Santa María de Guadalupe y después a ver a mis hijos”.

Por las circunstancias de la época y debido al carácter íntimo y personal de dicho viaje, se recuperaron solamente algunos momentos de imágenes filmadas de sus jornadas en tierras mexicanas. Sin embargo, gran parte de las grabaciones que recogen sus palabras pudieron conservarse. Se ha intentado reconstruir, con material de archivo y con la voz de san Josemaría, esos días históricos en los que dejó una enseñanza perdurable de amor, convivencia y ferviente petición a la Virgen de Guadalupe.

En este documental se recogen, también, algunos recuerdos y

testimonios de personas que convivieron y conocieron a san Josemaría. Destaca un fragmento de una entrevista filmada a Mons. Pedro Casciaro (1915-1995), quien comenzó la labor del Opus Dei en México. Algunas personas entrevistadas son: Mons. Francisco Ugarte, Vicario Regional del Opus Dei en México; Ing. Adrián Galván (quien acompañó a san Josemaría durante varios días de su Novena); Claudia Casas de García Velasco, Madre de Familia y Empresaria; Domingo Barranco, Campesino; Martha Orozco, Pintora; Familia Maas Salazar; Victoria Gaona, Profesional en Servicios Domésticos; y Cristina Ponce pino, Historiadora.

---

josemaria-escriva-en-mexico/

(22/02/2026)